
REQUERIMENTO Nº 00103/2018 

 

 

 

Ao Excelentíssimo Senhor 

Prof. Deley Oliveira 

Presidente da Câmara Municipal 

Nesta 

 

 

Senhor Presidente,  

 

 

O Vereador que este subscreve, vem respeitosamente requerer que, após 

ouvido o plenário seja encaminhado expediente ao senhor Prefeito Municipal, 

solicitando que,  seja viabilizado com possível brevidade a restauração do 

asfalto através de operação tapa-buracos, da Avenida Transbrasiliana, no 

percurso entre o Ministério Público e o Comadeiras,  pois, os comerciantes estão 

prejudicados em virtude dos buracos em frente às suas empresas dificultando o 

acesso de veículos. 

 

Trata-se de um trecho em que constantemente apresenta irregularidade no 

asfalto, por isto, necessita-se de um trabalho bem feito, com o devido reforço 

para que o asfalto tenha maior vida útil e promova ao povo o bem estar 

necessário, e se evite que, constantemente os comerciantes estejam impactados 

devido a este problema. 

 

 

Gabinete do Vereador, 09 de maio de 2018. 

 

 

 

 

Whisllan Maciel 

Vereador (PSDB) 

 

 

 


